

2024-05-13

Taboada revela Cártel Inmobiliario de Morena en debate chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diario7noticias.com.mx/2024/05/12/taboada-revela-cartel-inmobiliario-de-morena-en-debate-chilango/>

Durante el tercer y último debate chilango entre los candidatos a Jefe de Gobierno, Santiago Taboada, aspirante por la coalición Va X la CDMX, resaltó que el verdadero Cártel Inmobiliario que existe en la capital del país está liderado por Morena.

"Abro mi intervención con las palabras del fundador del cártel inmobiliario: 'yo tomé la decisión, yo soy el responsable porque considero que eso le da sustentabilidad a la Ciudad, no es culpa del delegado, asumo toda la responsabilidad'; Clara, estoy citando a Andrés Manuel López Obrador en las escalinatas de la Alcaldía Benito Juárez", expuso Taboada.

Al responder a las acusaciones de la candidata de Morena, Clara Brugada, el abanderado del PAN, PRI, PAN y PRD mostró un cartel con fotografías de morenistas, al tiempo que reclamó que invadieron predios y se relacionan con edificios con pisos de más.

Brugada y otros como Víctor Romo, Catalina Monreal, Layda Sansores y César Cravioto, aparecieron en la imagen del exalcalde de Benito Juárez.

Al iniciar su presentación Santiago Taboada se solidariza con Alessandra Rojo, candidata por la alcaldía Cuauhtémoc, debido al atentado sufrido durante la noche del sábado en la Ciudad de México.

El aspirante del PRI, PAN y PRD dijo que la oposición iba en la cabeza en los resultados de las encuestas, por lo que dijo que no se necesita refugiarse en supuesto logros de alguien más.

"Vengo al tercer debate con muchas personas. Este 2 de junio les vamos a ganar, el cambio viene", dijo.

Ante la pregunta de un niño de nombre Christopher Mateo sobre las propuestas de seguridad hacia las niñas y niños en situación de calle en la capital, el candidato de la coalición Va X la CDMX planteó condiciones de desarrollo de los infantes en esa condición.

Dijo que a estos niños se les va a garantizar vivienda, condiciones de desarrollo y educación.

"Las escuelas de tiempo completo buscará que los niños aprendan, queremos a los niños felices en lugares felices", expuso Taboada.

El aspirante de la coalición Va X la CDMX subrayó que Morena no ha podido con la inseguridad, aludiendo a Iztapalapa y señalando a Brugada de no hacer un buen trabajo en su gobierno frente a la alcaldía.

Anunció mejores salarios, capacitación y menores condiciones laborales para los policías y habló sobre la creación de plataforma para denuncias de extorsión.

"El proyecto blindar es el único que le puede traer paz a la Ciudad de México", sostuvo.

Destacó que se invertirá en la tecnología, así como blindar el transporte público, asimismo equipar a la fiscalía.

Taboada expuso la situación del presunto feminicida serial de Iztapalapa, acusando el trabajo de Morena en su gobierno: "De qué cifras hablas Clara, si en extorsión creció, en feminicidio".

El aspirante del PAN, PRI y PRD señaló que busca una Fiscalía que sirva, porque la impunidad es del 99 por ciento, lo que propicia que la gente no denuncie. Propuso que la denuncia digital no pida una ratificación.

El abanderado de la coalición Va X la CDMX sostuvo que la policía funcionará con microcuadrantes, además, expuso que se cuidarán los espacios públicos.

"Es increíble que en la ciudad más vigilada alguien desaparezca. Queremos hacer una ciudad que proteja a las personas", dijo.

"Ante tus mentiras mis hechos", Santiago Taboada se defiende ante el comentario de la candidata de Morena, Clara Brugada que el programa Blindar es un montaje.

Prometió que mejorarán los cuerpos policiacos, "vamos acabar con la corrupción en la policía, vamos a reactivar la carrera policial". Destacó que se creará la fiscalía de género.

Taboada resaltó que la Fiscalía capitalina falló con las víctimas, y dijo que Morena le dio el tiro de gracia a la denuncia. "En la Ciudad de México tenemos más miedo que hace 25 años", sostuvo.

Explicó que se va a blindar a la capital, por lo que dijo que es la oportunidad para cambiar la demarcación.

Al contestar la pregunta a la niña Aby sobre medio ambiente, Taboada explicó que su propuesta pretende reducir emisiones, para evitar la contingencias ambientales, por lo que pretende crear plantas de reciclaje, así como ciclovías.

"Queremos que la gente se mueva sin contaminar. Vamos a buscar que haya cuidadores del medio ambiente", sostuvo.

Planeación y desarrollo inmobiliario

Taboada Se adelantó a los ataques de Brigada sobre el tema y señaló que "si algo de lo que me acusas fuera verdad no estaría aquí debatiendo".

Mostró un cartel con el título de Cártel Inmobiliario de Morena, en donde se encuentra Clara Brugada, Victor Romo, Caty Monreal, entre otros.

Dijo que se buscará que se cumplan los planes.

"Una consulta amplia a integrantes de pueblos, sin simulación. Yo quiero una ciudad ordenada, con un enfoque social que proteja al medioambiente", dijo.

Resaltó que se tiene que crear emprendimiento y más ingresos para la ciudad para financiamiento.

"Quiero una ciudad planeada con enfoque social. Hoy tenemos zonas de ciudad que no tienen agua, drenaje ni transporte público cerca", expuso.

Tenemos que financiar el desarrollo social con el desarrollo económico.

Prometió un programa de regularización de la tierra en colonias y barrios populares. Destacó un proyecto llamado "Tu primera vivienda", un modelo para jóvenes.

"Tenemos que ayudar a los jóvenes, a los trabajadores de la ciudad, a los policías. Tenemos que igualar la cancha y las oportunidades", dijo.

Resaltó que se mejorará el equipamiento social, por lo que dijo que las escuelas públicas van a mejorar, así como los hospitales.

"Tenemos que hablar de espacios verdes, más agua, de pozos. Al año estamos perdiendo hectáreas de campo. La gran inversión del agua", aseguró.

Vamos a hacer una remodelación completa del metro lo que ellos no pudieron hacer en 27 años, resaltó el candidato de la alianza.

Resaltó que Brugada construyó una plaza en Iztapalapa, sin permiso, pues dijo se firmaron licencias de funcionamiento.

"Cuatro años después de concluir esta plaza, tuvieron que regularizar, pues ahí dónde estabas".

En sus conclusiones, Taboada sostuvo que Brugada expuso mentiras, y acusó que promete agua.

"Buscaremos que disfrutes una buena calidad de vida, transporte público de calidad. donde las contingencias sean cosas del pasado. Amo mi ciudad y me siento orgulloso", resaltó.

Además, dijo que se buscará ser recordado como un buen jefe de gobierno.

"Te pido tu apoyo y confianza, vamos a darle a nuestro hijos una mejor ciudad. Que los espacios públicos estén garantizados", expresó.

"La ciudad tiene futuro"

Recordó que Morena solapa la negligencia criminal como la tragedia del metro, además resaltó que el desarrollo urbano es más que construir vivienda y sostuvo que buscará garantizar los servicios, transporte público y el agua.

"Amo mi ciudad, me siento profundamente orgulloso de vivir aquí y quiero cuidar de sus colonias y bosques", resaltó.

Taboada destacó que se recibe una ciudad contaminada, pero es misión una conjunta rescatarla. "La ciudad tiene futuro, el cambio viene".

Al dar su último posicionamiento, antes de acabar con el debate, Taboada dijo que a 20 días de la elección se tiene el futuro de la ciudad, tras 27 años de un mismo grupo político.

"Logramos lo imposible para llegar hasta aquí, no quisieron destruir y seguimos. Gracias a los que nos apoyaron en este proyecto. El voto debe ser útil", resaltó.

Por ello, pidió a las personas salir a votar el 2 de junio, pues dijo que el cambio de la ciudad está en las manos de las personas de la capital.

"El voto es y debe de ser útil para transformar la ciudad. Llenemos las urna de votos y las redes de fotos, el cambio de esta ciudad está en tus manos. El 2 de junio vamos a votar", sostuvo.

Pidió a sus seguidores encontrarse con él el próximo domingo 19 de mayo en el Zócalo de la ciudad de México.